



TopFive

Declaran Alerta Roja por incendio San Patricio

1



Noticia Relacionada

Tras reiteradas peticiones de declarar Alerta Roja, por parte de las comunidades cercanas, y autoridades como el gobernador regional, el lunes 24 la Conaf anunció la declaratoria para el incendio San Patricio, que se inició el 14 de febrero y que ha consumido más de 1.230 hectáreas de bosque nativo en una reserva privada en Coihueco, y que forma parte de la Reserva de la Biósfera Corredor biológico Nevados de Chillán-Laguna del Laja. Hasta este jueves eran más de una veintena de recursos desplegados en toda la zona, los que han evitado que el fuego se propague hacia las viviendas. Según Conaf, los recursos terrestres y aéreos dispuestos por la institución han permitido salvar del fuego cerca de 10.000 hectáreas de bosque nativo.

Parten obras del primer parque eólico de Ñuble

2



Noticia Relacionada

En una ceremonia que contó con la participación del ministro de Energía, Diego Pardow, en Pemuco, se colocó la primera piedra del Parque eólico Pemuco, de Engie Chile, el primero de Ñuble, que debiera comenzar a inyectar energía en diciembre de 2026. La actividad se realizó en el predio donde se levantará la instalación de faenas, en el sector Chequenes, rodeado de plantaciones forestales, donde Engie proyectó durante la década pasada la construcción de la central a gas natural Las Arcillas, que finalmente no se concretó. El proyecto representa una inversión de US\$ 228 millones y contará con 22 aerogeneradores de 230 metros de altura y 7,5 MW de potencia nominal, lo que se traduce en una capacidad instalada de 165 MW.

Apagón de seis horas afectó a 14 regiones

3



Noticia Relacionada

El Gobierno decretó Estado de Catástrofe y toque de queda entre las 22 horas del martes 25 y las 6.00 horas del miércoles 26, entre las regiones de Arica y Los Lagos, debido al masivo corte de luz que afectó el martes a casi el 99% de la población del país. El blackout se originó alrededor de las 15:15 horas y se extendió hasta pasada las 21 horas en buena parte de Ñuble, salvo en algunas zonas rurales donde el servicio se restableció más tarde. El apagón dejó al descubierto algunas vulnerabilidades de la región. Una de ellas, generalizada en todo el país, corresponde a la autonomía de las telecomunicaciones; y la otra, el respaldo para los sistemas sanitarios de agua potable en zonas rurales, el que debió ser apoyado por camiones aljibe.

Súper lunes: Carabineros tendrá servicios especiales

4



Noticia Relacionada

Este lunes 3 de marzo, junto con el inicio de las clases en algunos establecimientos educacionales de Ñuble, Carabineros comenzará con la ejecución de su plan de servicios preventivos, que considera control de tránsito en el exterior de los colegios y en los puntos que presentan mayor congestión vehicular. Desde las 7.00 horas, el personal policial estará dispuesto en las 21 comunas, en el exterior e inmediaciones de los establecimientos que requieren resguardo, para facilitar el acceso peatonal y el tránsito vehicular. En Chillán, Carabineros definió puntos de servicios en 16 colegios y otros 13 puntos de control en sectores como avenidas Vicente Méndez, Paul Harris, Padre Hurtado, Argentina, Alonso de Ercilla, Andrés Bello, Coihueco y Mariscal Ruiz de Gamboa, entre otras.

Pese a estacionalidad el desempleo alcanzó un 8,9%

5



Noticia Relacionada

La tasa de desocupación en Ñuble, en el trimestre noviembre-enero, alcanzó un 8,9%, lo que representó un alza de 0,2 puntos porcentuales respecto a igual periodo del año anterior, informó el INE. La cifra confirmó el magro desempeño del mercado laboral en un periodo marcado por la estacionalidad que genera tradicionalmente numerosos empleos, debido principalmente a las actividades agrícolas, agroindustriales, del comercio, el turismo y la construcción. Se estima que en la región hay 21.834 personas desocupadas, cifra que aumentó 3,2% en 12 meses. De esta forma, Ñuble se mantiene con la segunda mayor tasa de desempleo del país, después de Atacama (9,2%).